

EL PLACER DE COMPARTIR

ARQUITECTO ANTONIO RUBIO

Aprovechando la vista hacia la terraza principal del departamento y los altos árboles que se dejan ver sobre el muro bajo -límitrofe con la calle-, tan solo separados por una mampara de cristal templado, se planteó la idea de enchapar la pared principal del ambiente en espejo de piso a techo y de lado a lado, siguiendo las líneas de altos y bajos

relieves que dejaban las vigas y columnas posteriores de la pared, lo que le ha dado mayor protagonismo y detalle. Sobre este espejo ubicado casi de extremo a extremo se ha colocado una consola horizontal con cuatro cajones, acabada en poliéster en color gris claro, para brindar la sensación de estar flotando sobre el elemento vertical.

